



Marcha contra HidroAysén reunió a 450 personas

En forma tranquila y con una asistencia de sólo 450 personas, en contraste con las masivas concurrencias de las últimas semanas, se realizó ayer la manifestación convocada por orga-

nizaciones ecológicas y estudiantiles, en rechazo contra el proyecto HidroAysén. La marcha, autorizada por la Intendencia Metropolitana, contemplaba un recorrido que se iniciaba en la

Estación Mapocho, para luego terminar con un acto masivo en el Parque Almagro. Pero los organizadores optaron por marchar por calle Puente y concluir en la Plaza de Armas de Santiago.